

VINGT-DEUXIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Les pharisiens lui envoyèrent quel ques-uns de leurs disciples avec les
hérodiens. »

I. Les deux sectes principales de Jérusalem, les pharisiens et les hérodiens, opposées l'une à l'autre, se liguent ensemble pour tendre des pièges au Seigneur. Telle est la stratégie ordinaire des ennemis de Jésus-Christ. Toujours divisés entre eux, ils se mettent d'accord quand il s'agit de combattre la doctrine de l'Eglise et les chrétiens qui la professent. « La lumière divine a lui dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas comprise. » L'homme charnel, n'a pas le sens des choses de Dieu. Ne soyons donc pas surpris des oppositions que rencontre dans le monde la piété chrétienne... Les persécutions qui ont poursuivi le Maître s'acharnent aussi contre les disciples ; et tous ceux qui vivent selon l'esprit de Jésus-Christ doivent s'attendre à des contradictions, à des haines, à des souffrances.

II. La longanimité du divin Maître, au milieu des écueils qu'on plaçait sur sa route, peut nous servir de modèle. C'est dans la patience que nous posséderons nos âmes. Les persécutions sont inséparables de la vie chrétienne ; mais si, d'après plusieurs docteurs, elles sont des marques de prédestination pour ceux qui en sont l'objet, d'une autre part, on s'expose à la réprobation quand on pactise avec les persécuteurs. L'Evangile nous apprend que Jésus-Christ s'est indentifié avec les siens ; c'est donc à lui que s'applique le mal ou le bien que nous leur faisons.

À la vue des méchants qui se liguent ensemble pour abreuver d'amertume le cœur de Jésus, les enfants de Dieu doivent s'unir avec un redoublement de charité, afin de consoler ce Cœur divin par la fidélité de leur amour.

Aussitôt qu'on a donné quelque chose à Dieu, on a envie de lui donner tout.

Bénie la mère qui m'a mise dans un monde où Jésus avait passé.

Marie JENNA.